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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  21  del 11.02.2015 

Da inviare a: 

 Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

 Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 

1. Verifica e sopralluogo presso la scuola N. 

Navarra “Sollecito intervento recinzione 

esterna “- appuntamento sul posto -

convocati ing. Parrino e ass. Cusumano. 

2. Comunicazioni varie ed eventuali  
    

Note  

 

 

 
        

L’anno duemilaquindici il giorno undici del mese di febbraio alle ore 09.30 si è riunita la Terza 

Commissione Consiliare con l’intervento dei signori: 

            
                                                                   Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria /// Si /// /// /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 09.30 11.45 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si  /// 10.45 11.00 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio SI /// 09.30 11.45 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 09.30 11.45 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano SI /// 09.30 11.30 /// /// 

Componente Ruisi Mauro /// Si /// /// /// /// 

        

 
 Assume la presidenza il vice presidente Dara che constata la presenza del numero legale apre la 

seduta  assistito dal segretario FF Giovan Battista Vitale. 

La commissione si è riunita presso la scuola N. Navarra. Sono presenti all'incontro la dirigente 

scolastica prof.ssa Vallone, il geom. Ponzio e l'assessore Cusumano. 

Il geom. Ponzio consegna al Vice Presidente Dara una nota del IV SETTORE SERVIZI TECNICI con 

PROT. N. 4906 del 03/02/2015  avente come oggetto : " Intervento Plesso Europa recinzione 

esterna". La commissione ne prende atto e la stessa sarà allegata al presente verbale.  
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Introduce i lavori il vicepresidente Dara che fa presente che già nel 2014 era stato fatto il giro delle 

scuole per evidenziare criticità e problemi tali da potere essere risolti tempestivamente. La 

commissione ha manifestato la disponibilità ad interloquire con i dirigenti scolastici e abbiamo 

constato che il Plesso Europa è stato trascurato, infatti sono state lasciate opere incomplete vedi la 

recinzione di cui ci stiamo occupando. Non posso non rilevare le segnalazioni  dei furti commessi 

nel plesso Europa e quindi la necessità di un intervento tempestivo. Il vicepresidente mette al 

corrente della nota appena squisita dalla commissione con evidente ritardo. 

 

L'assessore Cusumano notizia la commissione che ha già richiesto tutta la documentazione 

riguardo al caso di cui in oggetto, anche se ad oggi non ha ricevuto nessuno riscontro di quanto 

chiesto chiesto agli uffici di competenza. 

 

Il componente Caldarella chiede all'assessore Cusumano quali sono le voci sui fondi propri di cui 

dispone il Comune per capire da dove prelevare  le risorse per effettuare gli interventi necessari 

per le somme ci sono basta inserirle nel piano triennale. Caldarella ricorda di una riunione fatta in 

Municipio alla presenza di tutti i dirigenti scolastici e rivolto all'assessore Cusumano dice che lo 

stesso aveva assicurato in quella occasione che entro la fine del 2014 avrebbe provveduto a 

risolvere problematiche e criticità. Caldarella ritiene opportuno in vista dell'approvazione del 

bilancio e del piano triennale delle opere pubbliche di tenere in considerazione le richieste della 

preside Vallone.  

 

Interviene il componente Intravaia che pone l'accento sulla nota appena acquisita in commissione 

prova tangibile che siamo in una democrazia sospesa, cosa giustifica la lettera degli uffici se è in 

itinere il piano triennale. La lettera ,continua Intravaia , portata all'attenzione di questa 

commissione solo due minuti prima dell'inizio dei lavori non esime da responsabilità perché 

bisogna attenzionare preventivamente le problematiche. Lo stesso fa riferimento alla volontà di 

rifiutare il gettone di presenza perché il dovere principale della commissione è quello di fare da 

pungolo per risolvere i problemi. Vogliamo fatti che mancano di sicuro ad oggi abbiamo un 

sistema che non funziona. 

 

Adesso chiede la parola il dirigente scolastico prof.ssa Vallone che rileva come non c'è stata 

interlocuzione con il Comune e gli uffici preposti. La stessa si rammarica di non essere riuscita ad 

interloquire con l'ing. Parrino. La dirigente Vallone precisa che da parte sua non è mancata la 

disponibilità per una fattiva collaborazione con l'ing. Parrino facendo più volte richieste formali 

agli uffici. A questo punto la dirigente Prof.ssa Vallone mette a disposizione della commissione la 

documentazione di cui dispone dandone lettura e fa presente che farà pervenire alla commissione 

una dettagliata memoria sui fatti di che trattasi,e dei rapporti intervenuti con gli uffici. 

Contestualmente  chiede i certificati di destinazione d'uso dell'Istituto comprensivo Europa. La 

commissione si associa alla richiesta e ne prende atto. 

 

Interviene il componente Ferrarella che mortificato da quanto appreso condivide le richieste e le 

motivazioni espresse dalla dirigente e pone in evidenza che la cosa urgente è quella di mettere in 

sicurezza la scuola. Poi lo stesso propone all'assessore Cusumano di programmare i lavori 

occorrenti alla scuola e avere in anticipo i documenti.  
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A questo punto interviene il vicepresidente Dara che propone alla Commissione di programmare 

una riunione con i dirigenti e gli assessori al ramo rilevando l'eventuale gravità dell'assenza di 

destinazione d'uso dei locali della scuola.  

 

La commissione tutta prende atto della necessità di programmare una seduta appositamente 

convocata per discutere l'argomento condividendo la proposta del vicepresidente Dara.  

 

Interviene ancora  l'assessore Cusumano che evidenzia come la  criticità delle situazioni e talvolta 

l'inefficienza degli uffici emerge dal fatto che i dirigenti sono spesso oberati da troppi servizi e 

impegni istituzionali, inoltre il regolamento sulla scuola predisposto non aiuta in tal senso. 

Abbiamo bisogno di predisporre un apposito capitolo del piano triennale appostando le risorse 

necessarie per la manutenzione delle scuole. Nondimeno lo stesso si impegna ad effettuare i dovuti 

controlli e chiarimenti direttamente con gli interessati degli uffici preposti e la dirigente Parrino. 

Cusumano ricorda che siamo riusciti a fare le recinzioni per il ricovero dei cani e quindi non sarà 

impossibile fare anche la recinzione per la scuola perché lo potrei considerare un boicottaggio.  

 

Il componente Intravaia interviene dicendo che l'assessore Cusumano ha ragione nel dire questo e 

la lettera pervenuta oggi è un boicottaggio perché non ha valore.  

 

La dirigente Vallone ricorda che la scuola ha avuto assegnati dal MIUR dei finanziamenti per 

l'edilizia scolastica. Poi ricorda che insistentemente ha richiesto al Comune di rimuovere gli sfalci 

della potatura degli alberi ma senza nessun esito.  

 

L'assessore Cusumano chiama personalmente il responsabile del servizio per chiedere con urgenza 

la rimozione degli sfalci che avverrà tempestivamente.  

 

Si apre una accesa discussione tra i presenti sull'argomento di che trattasi. 

 

A questo punto la commissione si sposta all'esterno della scuola. Qui la preside fa notare che le 

lampade esterne poste sulla pavimentazione non sono incassate e quindi presentano una possibile 

insidia per i bambini e per questo motivo ha deciso di non fare uscire gli alunni all'esterno nelle ore 

di ricreazione.  

 

A questo punto la commissione si sposta nei locali dove è allocata la palestra e dove vengono 

segnalate infiltrazioni d'acqua dovute alle recenti piogge. 

Il Vice Presidente congeda gli intervenuti ai lavori odierni e rinnova la disponibilità della 

commissione a collaborare con la scuola.  

La commissione adesso si porta in sede per redigere il presente verbale. 

Alle ore 11.45 il vice presidente Dara chiude i lavori odierni. 

Letto, approvato e sottoscritto. 
 

   Il Segretario F.F.                                                                                          Il Vice Presidente 
  Giovan Battista Vitale                                                                                        Francesco Dara  


